



communiqué

N^o: 154
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 21 OCTOBRE 1982

ALAN BEESLEY ENTRE EN FONCTION COMME AMBASSADEUR AU DÉSARMEMENT

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Allan J. MacEachen, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. J. Alan Beesley, C.R., au poste d'ambassadeur au désarmement.

La création de ce poste, annoncée il y a deux ans dans le discours du Trône, traduit l'importance que le gouvernement attache aux efforts internationaux en vue de négocier des accords vérifiables sur le contrôle des armes et le désarmement. En sa qualité d'ambassadeur au désarmement, M. Beesley représentera le Canada à certaines réunions internationales portant sur le contrôle des armes et le désarmement, notamment à la Première Commission de l'Assemblée générale et à la Commission du désarmement des Nations Unies. Il sera aussi le principal point de liaison pour les organisations non gouvernementales canadiennes et les personnes qu'intéressent la maîtrise des armes et le désarmement. À ce titre, il donnera des conférences d'un bout à l'autre du pays pour expliquer la position du Canada et le travail effectué dans les forums internationaux où il représente le Canada.

Né en Colombie-Britannique, M. Beesley (55 ans) est diplômé en droit de l'université de la Colombie-Britannique (baccalauréat ès arts et en droit); il a pratiqué le droit durant cinq ans avant d'entrer au ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a été affecté à Tel-Aviv et à Genève, ainsi que comme ambassadeur en Autriche et représentant permanent du Canada auprès de l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA) et de l'Organisation des Nations Unies pour le développement industriel (ONUDI)